

Une année pleine de projets...



Plus de cent personnes sont venues aux vœux du maire dont de nombreux élus et personnalités parmi lesquels le nouveau préfet, Georges-François Leclerc, heureux de découvrir la vallée de l'Estéron. (Photo C. P.)

C'est dans une salle bondée que le maire, Danielle Chabaud, entouré de son conseil municipal, a adressé ses vœux à la population entourée du préfet, Georges-François Leclerc et de nombreuses personnalités⁽¹⁾. Comme l'a souligné le maire : « 2016 a été une année chargée en projets et grâce à une maîtrise budgétaire rigoureuse, un grand nombre d'entre eux est arrivé à terme. En 2017 l'équipe municipale agira dans le même sens, avec la même conviction et la même rigueur. »

Les projets

Il y a ceux en attente de subvention : renforcement de la canalisation en eau potable rue de la Forge ; rénovation de la placette de la Fontaine et de son bâti-déploiement de caméras de surveillance.

Ceux situés dans le cadre du soutien à l'investissement local mis en place par l'État : développement ou réaménagement d'infrastructures sportives ; rénovation thermique destinée à

diminuer la consommation énergétique dans des bâtiments communaux. Par ailleurs, sont prévus aussi l'agrandissement du cimetière musulman, des travaux au captage de la source du Cianet, la réhabilitation totale des réseaux d'eau potable et d'assainissement avec, comme priorité, la rue de la Voie-romaine.

Pour l'école

Les travaux programmés par la CCAA concernent l'étanchéité des toitures, l'amélioration de l'acoustique, la réfection des cours de récréation. Pour le périscolaire, sont prévus : la mise en place d'ateliers sur l'environnement ; après les vacances de février un cycle « arts plastiques et manuels » en poterie ; la programmation d'un accueil de loisirs pour les vacances du 13 au 17 février.

La sécurité

Danielle Chabaud a lancé une alerte concernant la brigade de gendarmerie confrontée à des conditions de

travail difficiles sur une vaste circonscription afin que son effectif opérationnel soit renforcé.

Quant aux interventions, une grande partie des nombreux projets évoqués nécessite, pour voir le jour, l'attribution de subventions et Danielle Chabaud, non sans humour, a sollicité les instances présentes. Se tournant vers Charles-Ange Ginésy, elle a déclaré : « Je vous ai souvent sollicité durant les trois dernières années M. le président et en 2017, armez-vous de patience, je vais garder le même cap... avec un peu plus d'expérience... » Ce à quoi l' élu a répliqué en souriant : « Comment ne pourrait-on pas la soutenir ! » Après les discours des différentes personnalités, le maire a invité tous les présents à partager la galette des Rois arrosée avec un punch roquérois le « Creolo », consommé avec modération !

CHRIS PONSOT

Véronique Laurent-Albesa, sous-préfète, Charles-Ange Ginésy, député, et Anne Satonnet, vice-présidente du département.